

Balade contée à la rencontre des plantes sauvages

Par Likken Herb'artiste et Colline Officinale



Ça vous dirait d'entendre des légendes végétales ?

Les plantes sont des personnages (pas tout à fait) comme les autres qui ont beaucoup de choses à nous raconter ! Avec cette balade, nous vous proposons une percée sensible dans leur univers.

Au fil des chemins, nous mêlerons l'apprentissage à l'imagination, pour une rencontre complète avec nos compagnonnes végétales. Likken nous apprendra à les connaître et reconnaître : identification, usages et partage de son expérience avec les plantes sauvages. Colline nous amènera sur le terrain de l'imaginaire avec des contes qui sentent bon la terre et la chlorophylle. Les oreilles attentives sauront retrouver dans les histoires des indices d'identification, d'usage, de relation entre l'humain et le monde végétal. Les autres se laisseront simplement porter par le voyage.

Conditions pratiques

La balade dure entre une et deux heures et se fait sur un itinéraire de 1 à 2km, dans un espace naturel. Nous avons besoin de pouvoir explorer l'espace avant la balade, pour repérer les plantes et quelques endroits où nous nous arrêterons pour partager les histoires. Pour pouvoir adapter le spectacle aux plantes locales, nous avons besoin que la visite se fasse au minimum trois semaines avant la balade. Le nombre des participant.e.s est limité à 20 personnes, pour faciliter les échanges. Les balades ont lieu de fin mars à début octobre.

Likken Herb'artiste DIY Sorcière

Je suis herboriste autodidacte depuis une dizaine d'années, à côté de mon activité artistique. Mes pratiques en lien avec le végétal sont diverses entre les cueillettes sauvages, transformations pour les usages quotidiens, une pépinière de plantes médicinales et aromatiques et les transmissions de savoir lors de balades sur différents thèmes (plantes littorales, plantes dites "invasives", ombellifères...)

likken@riseup.net

Colline officinale, conteuse

Et si on remettait un peu d'enchantement dans nos relations avec le reste du vivant ? Saviez-vous que la carotte est coquette, que le plantain est courageux, que l'ortie est sorcière ? Les contes sont le matériau que j'ai choisi pour tisser une relation sensible avec le monde. Je vous invite à découvrir un répertoire d'histoires végétales récoltées avec soin et partagées avec plaisir.

collineofficinale@riseup.net

